CONVOCATORIA PRIMER CONGRESO REGIONAL ERA DICTADURA MILITAR POST-ALLENDE

El Comité Regional Santiago-Centro del Partido Socialista de Chile, hoy día, formaliza el llamado a Congreso dado a conocer en el informe y evaluación del trabajo en el P.P.D. realizado durante este verano el que fué presentado a la consideración del Secretario General en Marzo 88.

Este Congreso lo enmarcames por una parte, en la defensa del Patrimonio tan costosamente ganado por el Socia lismo chileno y por la otra, en la lucha por el término de la dictadura que tan duramente ha reprimido a la institucionalidad democrática inserta en la historia y tradición de Chile.

En consecuencia es conveniente tener presente al; gunos hechos de nuestro pasado, lo que hacemos en el presente y como observamos el futuro.

Cuando en Chile nacionalizabamos el Cobre lo hacíamos para lograr más independencia económica, más soberanía nacional.

Cuando en Chile los trabajadores participabamos en la administración de las empresas del estado estabamos hablando e implementando más la propiedad social, estabamos democratizando el quehacer económico.

Queríamos y luchabamos por una democracia más -- participativa y avanzabamos para darle a los derechos sociales un rango constitucional.

La consecusión de la vivienda, la salud, la previsión, la educación, la cultura y la recreación, en la era actual, no debe ni puede estar sometida a las leyes del mercado para aquellos estratos sociales que realmente la necesitan y no están en condiciones de adquirirla.

Hoy día, en acuerdo a la doctrina de economía so cial de mercado los quehaceres económicos y sociales no sólo se rigen por las leyes del mercado, también se les ha dado un rango de segunda categoría y su manejo se les deja en manos del sector privado, los quehaceres políticos, los quehaceres superiores, la administración del aparato estatal y público basado en la doctrina de seguridad nacional tienen como su principal centro el cuidado de las fronteras geográficas en el plano externo y en el interno el cuidado de las fronteras ideológicas, eso explica la permanente guerra interna y persecusión a la azquierda chilena.

Como consecuencia de haber implementado todo el quehacer político, social y económico en esta forma, nos encon - tramos con una institucionalidad cuya característica esencial es la política excluyente en todos los ámbitos de desarrollo de la vida nacional, tenemos hoy día chilenos de primera y segun da categoría, ciudadanos y no ciudadanos (exclusión ideológica), tenemos chilenos que resuelven, deciden y tienen acceso a todos los niveles de vida nacional, las mayorías dependientes y grandes masas que solo subviven, chilenos de primera y segunda categoría.

En el plano económico, observamos como en el marco institucional dictado e implementado por el régimen militar, se enseñorean tanto o más que en el pasado los grupos económicos y las transnacionales, como lo fué en el pasado la plutocracia criolla y los monopolios provenientes de los imperios y centros de poder foráneo.

Su accionar nos conduce a reconocer:

- 1) Una mostruosa deuda externa, hoy endosada a todos los chilenos, debido al aval que ha dado el "estado" a tra vés del gobierno.
- 2) El Cobre, sus exportaciones apenas superan el valor a pagar por los interesas de la deuda externa, quedando -- ella intacta, así las transnacionales se han ido apropiando del patrimonio de Chile.
- 3) Las decisiones económicas se toman en las -- oficinas del Fondo Monetario Internacional y en la Banca Transna cional. Incluso hoy día en el Directorio de la CORFO actúan representantes de una Transnacional.
- 4) En el plano social, resulta casi de sadismo enunciar las discriminaciones y exclusiones a que son sometidos los más pobres.
- 5) Hoy día, lejos de haber ganado soberanía, somos más dependientes.

Nosotros, los socialistas, ante esta cuasi trágica realidad ¿que hacemos?

- 1) Nos debemos preocupar de no perder nuestros perfiles, nuestro proyecto de transformar la sociedad está vi gente, lo que sí, por las urgancias del momento histórico que vivimos no loprivilegiamos.
- 2) Nuestra política la orientamos a la búsqueda de la unidad del s**o**cialismo, tan necesaria para el país, pero -- también hacia la búsqueda de la unidad de la oposición en un constante proceso de acumulación de fuerza. La disyuntiva del presente sigue siendo Democracia ó Dictadura.
- 3) Por ello que hemos estado implementando siempre la más amplia concertación política y social en su caso .

La orden del día la encontramos en las tareas y procesos que surgen desde el P.P.D.

Comando por el NO Inscripción Electoral

in the second of

Creación dela Central Unitaria, todas y cada una, revisten una forma permanente de contacto y movilización en el --mundo social a la vez que es indispensable cumplirlas bién para ganar el Plesbicito.

4) En todo caso, no debemos perder la perspectiva que nuestra lucha sigue siendo por las elacciones libres inherentes a la vida democrática.

5) En el ámbito Regional, debemos reconocer nues tra responsabilidad asumida, scoos también responsables de esta CONVOCATORIA AL PUEBLO.

No olvidemos que se nos dió una meta de 700 afiliaciones al P.P.D., al momento del cómputo oficial teníamos --2.100. - adherentes y en este momento nos encaminamos a las --2.500. - afiliaciones. Nuestra responsabilidad es también ante ellos, necesitan de nuestra conducción.

- 6) El Congreso Regional lo realizaremos durante el día 4 de Junio de 1988, en un lugar de Santiago. Posiblemente las urgentes tareas nos indiquen como no recomendable, por el momento, este evento partidario, en este respecto debemos decir: estamos capacitados y calificados para cumplir estas tareas políticas y sociales, lo estamos tambiér para procesar un CONGRESO, donde la DEMOCRACIA interna y el Centralismo DEMOCRATICO cobren una real vigencia.
- 7) En consecuencia, viviremos un Congreso procesado con mucha participación de toda la militancia activa de este Regional Santiago-Centro, con 10 sventos democráticos previos en 8 seccionales, la F.M.S. y la F.J.S., puesto que tenemos una clara calificación de la militancia, de cada instancia orgánica y de 6 frentes sociales en que actuamos.

Llamamos a la militancia del Comité Regional Santiago-Centro a vivir desde ahora este PRIMER CONCRESC en la ERA de la DICTADURA MILITAR POST ALLENDE, a seguir trabajando: en el P.P.D., en los COMANDOS POR EL NO, en el apoyo de la Inscripción Electoral de todo elector potencial, en la creación de la Central Unitaria de Trabajadores, por la Unidad del Socialismo, en la inserción en el mundo social (F.J.S., FmM.S., en el Departamento Sindical Regional, en las Brigadas Bancarias, de Profesores, de Abogados, Asociación Pensionados, ex E.T.C., ex funciona rios CORFO y tantos otros frentes por formar).

Llamamos a organizarnos más y mejor, a recuperar a tanta militancia del ayer y que hoy está inactiva, a recuperar nuestra mística, a ser más solidario, a ser sujetos activos, junto a otros Regionales y al partido todo, de la recuperación de Chile para Chile.

Por la Unidad del Socialismo Por el Término de la DICTADURA VIVA el Partido Socialista de Chile

COMISION ORGANIZADORA
CONGRESO REGIONAL
SANTIAGO-CENTRO P.S.de CHILE

SANTIAGO, 03 de Mayo de 1988.